

VI. KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

1. Secara garis besar dapat disimpulkan bahwa, konflik antar Narapidana selama di dalam Lembaga Pemasyarakatan Kelas 1 Rajabasa Bandar Lampung ini dipicu masalah yang biasa dialami oleh kebanyakan orang di dalam masyarakat. Hal ini dirasa wajar karena mengingat di dalam Lembaga Pemasyarakatan para penghuninya adalah para Narapidana dari semua golongan dan latar belakang ekonomi, budaya dan keluarga yang berbeda, karena menempati tempat baru yang membuat mereka sedikit tertekan dan melakukan itu untuk pembelaan diri supaya mereka tidak ditindas oleh para seniornya. Konflik yang dialami Narapidana selama di dalam Lembaga Pemasyarakatan beragam, tetapi konflik itu banyak dipicu oleh perkataan yang kurang menyenangkan sesama anggota Narapidana, cekcok antar sesama teman sekamar, berkelahi, dan mis komunikasi.
2. Konflik yang sering muncul dan terjadi di dalam Lembaga Pemasyarakatan banyak terjadi karena adanya pihak ketiga (Narapidana) yang memperparah dan memperkeruh sebuah konflik dengan cara

mengadu domba. Kurangnya petugas Lapas yang menjaga dan mengawasi para Narapidana, sehingga pengawasan dan pembinaan guna meminimalkan konflik menjadi kurang maksimal. Utang yang tak kunjung dibayar, selain itu sikap iri sesama Narapidana juga merupakan penyumbang konflik ini dapat muncul.

B. SARAN

1. Selama masyarakat masih ada maka konflik itu pasti akan muncul, di dalam Lembaga Pemasyarakatan juga merupakan sebuah masyarakat walau cakupan dan lingkupnya terbatas, walaupun konflik yang muncul adalah jenis konflik yang tertutup karena konflik ini tidak sampai mencuat kepermukaan dan hanya diketahui oleh Narapidana yang berkonflik dan pihak Lapas, meminimalisir dan manajemen konflik juga perlu diterapkan hal ini bertujuan untuk memaksimalkan pembinaan para Narapidana agar visi, misi, tujuan dan fungsi lembaga pemasyarakatan dapat berfungsi secara maksimal.
2. Banyak hal di dalam Lembaga Pemasyarakatan yang menarik untuk diteliti seperti kerja sama antar Narapidana, kegiatan bengker, kegiatan para narapidana selama di dalam Lembaga Pemasyarakatan yang sangat menarik untuk di angkat. Penulis menyadari kurang maksimalnya penelitian dalam skripsi ini maka diharapkan penelitian tentang konflik antar anggota Narapidana agar dapat dilanjutkan kembali supaya penelitian dapat disempurnakan.